

terculturalidad.

**Cristián Bonacic S.**

*Profesor titular P. U. Católica*

## Delito rural

Señor Director:

Las recientes declaraciones del ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, reflejan un profundo desconocimiento de la realidad que enfrentan las zonas rurales del país. La seguridad no es un lujo ni una opción: es una obligación del Estado. Delegar esta responsabilidad a los municipios rurales, que ya enfrentan infinitas necesidades con recursos escasos, es simplemente irresponsable.

Las cifras no mienten. Comunidades antes pacíficas hoy conviven con el crimen organizado, robos violentos y asesinatos, fenómenos que hace pocos años eran impensados en el campo chileno. No es “llorar” exigir que